
FOTO : ANT

LAPORAN AKHIR INVESTIGASI KECELAKAAN 
SRIWIJAYA AIR SJY182

Ketua Sub-Komite Investigasi Kecelakaan Pen-
erbangan Komite Nasional Keselamatan Trans-
portasi (KNKT) Nurcahyo Utomo menyampaikan 
paparan saat memberikan keterangan laporan 
akhir investigasi kecelakaan pesawat Sriwijaya 
Air SJY182 rute Jakarta-Pontianak di Kantor KNKT 
Jakarta, Kamis (10/11). KNKT menyimpulkan ada 
enam faktor penyebab kecelakaan Pesawat Sri-
wijaya Air SJY182 pada 9 Januari 2021 diantaranya 
faktor mekanis seperti ‘thrust asymmetry’ dima-
na posisi tuas throttle atau pengatur mesin tidak 
sama antara kanan dan kiri serta faktor manusia 
yang percaya kepada konfi rmasi bias dari sistem 
Cruise Trush Split Monitor (CTSM) yang bekerja 
terlambat dalam memutus pengatur mesin otom-
atis dan memberikan peringatan ke kokpit.

CURHAT KE ANGGOTA DEWAN

INTERNATIONAL MEDIA, JUMAT 11 NOVEMBER 2022

FOTO/ANT

KERJA SAMA PELATIHAN KERJA 
KEMENAKER DENGAN KEMENT-

ERIAN FEDERAL
Menteri Ketenagakerjaan Ida 
Fauziyah (kanan) berjabat 
tangan dengan Menteri Fed-
eral Tenaga Kerja dan Eko-
nomi Austria Martin Kocher 
(kiri) usai penandatanganan 
nota kesepahaman (Mou) 
Kerja Sama Berbasis Kerja di 
Kantor Kemenaker, Jakarta, 
Kamis (10/11). Pemerintah 
Indonesia melalui Kement-
erian Ketenagakerjaan mem-
pererat kerja sama dengan 
Austria dalam bidang pelati-
han vokasi, penyelenggaraan 
pemagangan dan penempa-
tan pekerja migran Indonesia 
terampil dan profesional ke 
negara tersebut.

JAKARTA (IM) - Pen-
jabat (Pj) Gubernur DKI Ja-
karta, Heru Budi Hartono, 
memberi sinyal gelaran balap 
mobil listrik Formula E di-
lanjutkan tahun depan sesuai 
perjanjian Formula E Opera-
tion (FOE). 

Hal tersebut disampaikan 
Pj Gubernur DKI Jakarta, 
Heru Budi Hartono, seusai 
rapat paripurna di Gedung 
DPRD DKI, Jalan Kebon 
Sirih, Jakarta Pusat.

Hal ini dikarenakan pada 
era Gubernur Anies Baswedan 
melalui Jakarta Propertindo 
(Jakpro) telah meneken kon-
trak dengan FEO untuk meng-
gelar event Jakarta E-Prix di 
musim 2022 hingga 2024. Bah-
kan, FEO telah memberikan 
jatah dua hari balapan Formula 
E di tahun 2023.

“Silakan saja kalo Jakpro 
dengan Ancol laksanakan ga-
papa juga silakan,” kata Heru 
Budi, dikutip Kamis (10/11).

Heru Budi Memberi Sinyal, Gelaran 
Formula E Dilanjutkan Tahun Depan

Pelaku yang tertangkap kamera drone 
dapat dikenai denda maksimal Rp 500 
ribu dan diberi sanksi sosial berupa post-
ing video yang diambil memakai drone 
melalui media sosial. Hal tersebut dilaku-
kan untuk memberi efek jera bagi yang 
membuang sampah sembarangan.

JAKARTA (IM) - Dinas 
Lingkungan Hidup (DLH) 
DKI Jakarta mulai meng-
awasi masyarakat yang mem-
buang sampah sembarangan 
di sejumlah titik menggunakan 
drone. Rencananya, mulai pe-

kan depan pembuang sampah 
sembarangan di bantaran kali 
akan dipantau dengan drone.

“Jadi memang baru ke-
marin kita memakai drone. 
Dan saat ini mudah-mudahan 
di minggu depan, kami se-

dang menginventarisir daerah-
daerah mana yang ternyata 
pelanggaran terhadap buang 
sampahnya cukup tinggi,” 
kata Kadis LH DKI, Asep 
Kuswanto kepada wartawan 
di Sungai Ciliwung, Jakarta, 
Kamis (10/11).

“Nanti kita secara insi-
dental dengan Diskominfo 
akan melakukan pemantauan 
menggunakan drone. Kita 
upayakan mudah-mudahan 
di bantaran kali di titik-titik 
tertentu utamanya bantaran 
Ciliwung itu bisa kita coba ter-
bangkan drone di lokasi-lokasi 
tersebut,” lanjutnya.

Asep tidak menyebut jum-

Drone Pantau Pembuang Sampah 
di Kali Ciliwung Mulai Pekan Depan

lah drone yang akan digunakan 
untuk melakukan pemantauan 
di bantaran kali. Dia menga-
takan terkait pengadaan drone 
merupakan kewenangan Dis-
kominfo DKI.

“Banyaknya drone itu 
menjadi domain Kominfo, 
bukan domainnya dari Di-
nas LH, sehingga kami akan 
berkoordinasi dengan Dinas 
Kominfo berapa banyak pi-
lotnya karena menerbangkan 
drone tidak bisa sembarangan. 
Ada pilotnya pun ada sertifi -
kasinya,” imbuhnya.

Untuk diketahui, penggu-
naan drone untuk memantau 
pelaku pembuang sampah 
sembarangan merupakan ara-
han langsung Pj Gubernur 
DKI, Heru Budi. Dia meminta 
drone ditempatkan di sejumlah 
ruang publik untuk memantau 
masyarakat yang membuang 

sampah sembarangan.
Di mana pelaku yang ter-

tangkap kamera drone dapat 
dikenai denda maksimal Rp 
500 ribu dan diberi sanksi 
sosial berupa posting video 
yang diambil memakai drone 
melalui media sosial. Hal terse-
but dilakukan untuk memberi 
efek jera bagi yang membuang 
sampah sembarangan.

Pemantauan terhadap 
pelaku pembuang sampah 
menggunakan drone mulai 
dilaksanakan pada Minggu, 
6 November 2022. Adapun 
posko penindakan drone ada 
di 7 lokasi, yakni:

a. Depan Gedung Jaya, 
b. Jalan Sumenep, c. Depan 
Hotel Indonesia Kempinski, 
d. Flyover Patung Sudirman, 
e. Depan Gedung Chase Plaza, 
f. Gedung CIMB Niaga, g. Mal 
fX Sudirman.  yan

JAKARTA (IM) - Pen-
jabat Gubernur DKI Jakarta, 
Heru Budi Hartono meminta 
perizinan konser di Ibu Kota 
dibatasi. Heru telah meminta 
Dinas Pariwisata dan Ekonomi 
Kreatif  (Disparekraf) DKI 
agar membatasi perizinan 
konser imbas kenaikan kasus 
Covid-19. 

“Iya, diperketat. Kemarin 
saya minta kepada Kepala 
Dinas Pariwisata untuk me-
ngurangi perizinan,” ujar Heru 
di Monumen Nasional, Jakarta 
Pusat, Kamis (10/11). 

Heru juga meminta kapa-
sitas penonton konser dibatasi. 
“Misalnya ruangannya cukup 
untuk 100, itu jangan 100, 
tetapi dikurangi jadi 60 atau 
70,” kata Heru. 

Adapun, sejumlah festival 
dan konser musik akhir-akhir 
ini kembali bergeliat. Beberapa 
yang sudah berjalan misalnya 
Synchronize Festival dan Ber-
dendang Bergoyang. Namun 

Festival Berdendang bergo-
yang dihentikan karena pe-
ngunjung melebihi kapasitas.  

Sementara itu, konser-
konser lainnya sudah terlihat 
di depan mata. Seperti konser 
Dewa 19 di JIS, Blackpink di 
Stadion GBK, dan Sheila On 
7 di JIExpo.   

Sebelumnya, Menteri Ke-
sehatan, Budi Gunadi Sadikin 
mengatakan, kasus konfi rmasi 
Covid-19 di DKI Jakarta sudah 
memasuki level 3. Saat ini, 
kasus konfi rmasi mingguan di 
DKI Jakarta mencapai 106,63 
per 100.000 orang. Sementara 
itu, tren kasus perawatan ming-
guan di DKI Jakarta mencapai 
6,59. “Ternyata ada yang sudah 
masuk ke level 2 dan khusus 
untuk Jakarta kasus konfi rmasi 
sudah masuk ke level 3,” kata 
Budi dalam Rapat Kerja ber-
sama Komisi IX DPR RI di 
Gedung Nusantara I DPR RI, 
Selasa (8/11).

Budi mengungkapkan, 

penentuan level tiap provinsi 
mengacu pada threshold trans-
misi virus Organisasi Kese-
hatan Dunia (World Health 
Organization/WHO). Batasan 
untuk kasus konfi rmasi WHO 
adalah 20 kasus per 100.000 
penduduk per minggu. Se-
mentara itu, kasus yang masuk 
rumah sakit adalah 5 pasien 
per 100.000 penduduk per 
minggu, dan tingkat kematian 
adalah 1 kematian per 100.000 
penduduk per minggu. Men-
gacu pada batasan yang sama, 
kasus konfirmasi nasional 
masih terkendali. 

“Angka-angka yang ada 
di Indonesia sekarang baik 
konfi rmasi masih 11 jadi masih 
level 1. Hospitalisasi masih 
1,95, itu juga di bawah 5 masih 
level 1. Dan fatality-nya juga 
masih 0,08 jadi di bawah 1,” 
ucap Budi. “Jadi ketiga indika-
tor transmisi WHO kita masih 
di level 1 jadi masih terken-
dali,” lanjut dia.  yan

Heru Budi Minta Perizinan 
Konser di Jakarta Dibatasi

DEPOK (IM) - SDN 
Pondok Cina 1 kedatan-
gan anggota DPRD Depok 
Fraksi PKB/PSI, Babai Su-
haimi pada Kamis (10/11) 
pagi.  Babai hendak bertemu 
dengan perwakilan orangtua 
murid sekolah yang oleh 
Pemerintah Kota Depok 
akan dialihfungsikan menjadi 
masjid agung. 

Pengamatan di lapangtan, 
Babai tiba sekitar pukul 09.20 
WIB. Ia datang didampingi 
sekretarisnya.

Babai kemudian ber-
salaman dengan perwakilan 
orangtua murid yang telah 
menunggu sebelumnya. Seti-
daknya, terdapat hampir 30 
orangtua murid yang hadir di 
dalam pertemuan itu. 

“Jadi, apa sih yang di-
inginkan dari para orangtua 
murid ini?” tanya Babai. 
Salah seorang perwakilan 
orangtua murid menyam-
paikan bahwa mereka mem-
protes pengalihfungsian la-
han sekolah menjadi masjid 
agung. Para orangtua murid 
juga meminta jika sekolah 
dipindahkan, murid jangan 

dilebur ke dalam sekolah 
yang sudah ada, melainkan 
dibangun sekolah baru. 

“Kami meminta siswa 
ada gedung baru,” kata salah 
seorang wali murid. Babai 
mengatakan, akan menyerap 
aspirasi para orangtua murid 
SDN Pondok Cina 1 dan 
akan mendiskusikannya ter-
lebih dahulu dengan instansi 
terkait.

“Nanti saya mendalami 
dulu terkait hal ini,” ujar 
Babai. 

Sebelumnya diberitakan, 
Pemkot Depok berencana 
mengalihfungsikan lahan 
sekolah itu untuk dijadikan 
masjid agung. Wali Kota 
Depok, Muhammad Idris 
mengatakan, pembangunan 
masjid agung di Pondok Cina 
itu akan dimulai pada 2024 
mendatang.

“Untuk yang di Pondok 
Cina itu masih proses pemin-
dahan aset,” ujar Idris, akhir 
2021 lalu. 

Masjid agung itu diketa-
hui akan diarsiteki oleh Gu-
bernur Jawa Barat, Ridwan 
Kamil.  yan

Orangtua Minta Siswa SDN Pondok 
Cina 1 Dipindahkan ke Gedung Baru

JAKARTA (IM) - Wali 
Kota Jakarta Barat, Yani Wa-
hyu Purwoko menginstruksi-
kan jajaran lurah dan camat 
untuk memetakan titik ban-
jir memasuki musim hujan. 
Pemetaan khususnya di lokasi-
lokasi yang kerap menggenangi 
jalan besar dan menimbulkan 
kemacetan.

“Pemetaan di titik yang 
berdampak pada kemacetan 
dan terhambatnya akses lalu 
lintas warga,” kata Yani di 
Jakarta, Kamis (10/11).

Pemetaan itu dilakukan 
agar setiap kelurahan dan ke-
camatan bisa mengantisipasi 
banjir di lokasi tersebut. An-

tisipasi yang dilakukan yakni 
bisa dengan membersihkan 
saluran air, pembuatan kolam 
olakan, atau pelebaran saluran 
air hingga pengerahan pompa 
stasioner ataupun portabel.

Dengan upaya tersebut, 
dia berharap setiap titik banjir 
yang berpotensi menimbul-
kan kemacetan bisa ditangani 
dengan maksimal oleh jajaran 
Suku Dinas Sumber Daya air 
tingkat kecamatan dan kelu-
rahan.

Sebelumnya, Yani beserta 
jajarannya sempat menyam-
bangi salah satu jalan yang 
kerap dilanda banjir ketika hu-
jan deras yakni Jalan Tanjung 
Duren Raya. Dalam kunjungan 
yang dilakukan Senin (7/11) 
lalu, Yani sempat memeriksa 
saluran air yang ada di jalan 
tersebut.

Saat pemeriksaan, Yani 
mendapati sampah menyum-
bat saluran tersebut seperti 
triplek dan benda asing lain-
nya. Atas dasar temuan itu, 
Yani sempat memerintahkan 
jajarannya untuk membersi-
hkan saluran air tersebut dan 
meninggikan jalan agar tidak 
tergenang saat banjir.  yan

Lurah dan Camat Diminta 
Petakan Titik Banjir di Jakbar

Jumlah Pos Damkar Belum Ideal,
DKI akan Bentuk Relawan hingga RT

JA K A RTA  ( I M )  - 
Pemerintah Provinsi (Pem-
prov) DKI membentuk re-
lawan pemadam kebakaran 
(damkar) untuk memper-
cepat penanggulangan keba-
karan. Relawan ini akan ada 
hingga di setiap kelurahan 
hingga tingkat rukun tet-
angga (RT).

“Saat ini sedang dilaku-
kan pembentukan di setiap 
RT, RW, dan kelurahan,” kata 
Penjabat (Pj) Gubernur DKI 
Jakarta, Heru Budi Hartono 
seperti dilansir Antara, Ka-
mis (10/11).

Hal itu disampaikannya 
dalam rapat paripurna terkait 
pandangan umum fraksi ter-
kait Rancangan Perda APBD 
2023 di gedung DPRD DKI 
pada Rabu (9/11) kemarin.

Pemprov DKI juga akan 
mendistribusikan alat pem-
adam api ringan (APAR) 
kepada relawan di tingkat 
Untuk diketahui, DKI Jakarta 
memiliki 30.470 RT, 2.731 
RW, dan 267 kelurahan.

Pemprov juga akan mem-
bangun dan memelihara hid-
ran mandiri di kawasan padat 
hunian dan akses yang sulit 
dijangkau mobil pemadam 
kebakaran.

“Terkait kurangnya per-
sonel damkar secara bertahap 
akan dilakukan penambahan 
SDM,” ucap Heru.

Pada rapat paripurna pe-
nyampaian pandangan umum 
fraksi terkait Rancangan 
Perda APBD 2023, Fraksi 
Demokrat yang disampaikan 
anggota DPRD DKI Jakarta, 

Wita Susilowaty salah satunya 
menyoroti waktu penanggu-
langan kebakaran agar dapat 
dipercepat.

Persoalan utama penan-
ganan kebakaran, kata dia, 
jumlah pos pemadam keba-
karan yang jauh dari ideal.

Berdasarkan Perda No-
mor 8 Tahun 2008 tentang 
Penanggulangan dan Pence-
gahan Bahaya Kebakaran, 
idealnya satu kelurahan me-
miliki satu pos pemadam 
kebakaran.

Saat ini, kata dia, baru 
ada 129 Pos Pemadam Keba-
karan dari jumlah ideal sesuai 
jumlah kelurahan sebanyak 
267 kelurahan.

Berdasarkan data Dam-
kar DKI, selama Januari 
hingga April 2022 tercatat 
330 peristiwa kebakaran.

Sementara  i tu ,  data 
Badan Pusat Statistik (BPS) 
DKI Jakarta, selama 2020 
tercatat sebanyak 3.156 peris-
tiwa kebakaran terjadi di Ibu 
Kota.

Jumlah itu kemudian 
menurun pada 2021 men-
capai total 1.535 kasus ke-
bakaran.

Pada 2020, kebakaran 
paling banyak terjadi di Ja-
karta Barat mencapai 1.075 
kasus dan pada 2020 tercatat 
ada 446 kasus kebakaran 
pada 2021.

Kebakaran tersebut dise-
babkan oleh sejumlah faktor 
mulai kebocoran gas, korslet-
ing listrik hingga puntung 
rokok masih menyala yang 
dibuang sembarangan.  yan

Kawasan Pesisir Wilayah 
Jakut Harus Direstorasi

JAKARTA (IM) - Peng-
amat Tata Kota dari Univer-
sitas Trisakti, Nirwono Yoga 
mengatakan, wilayah pesisir 
Jakarta belum bisa lepas dari 
bayang-bayang ancaman ban-
jir rob. “Pe nanganan banjir 
Jakarta harus disesuaikan 
dengan jenis atau tipe ban-
jirnya sehingga tepat sasa-
ran,” tutur Nirwono, dikutip 
Kamis (10/11). 

Menurut Nirwono, ban-
jir rob di pantai utara yang 
berpotensi terjadi di pesisir 
bersamaan dengan proses 
alami bulan purnama yang 
diiringi dengan kenaikan air 
laut pasang. 

Nirwono berujar perlu 
ada langkah yang tepat un-
tuk menekan dampak air 
pasang di wilayah utara Ibu 
Kota. Salah satu solusinya, 
kata Nirwono, adalah de-
ngan merestorasi kawasan 
pesisir. Kemudian, Nirwono 
menyebutkan juga perlu ada 
pelebaran area minimal 500 
meter ke arah daratan de-
ngan membebaskan wilayah 

itu dari permukiman warga. 
“Warga di pesisir perlu direlo-
kasi ke rusunawa (rumah su-
sun sederhana sewa) terdekat 
dari pantai,” ucap Nirwono. 

“Selain itu, perlu ada 
penghijauan atau reforerstasi 
hutan mangrove atau pan-
tai sebagai peredam banjir 
rob, abrasi pantai, terjangan 
tsunami,” kata Nirwono me-
nambahkan. 

Belum lama ini, sembilan 
wilayah Jakarta Utara disebut 
berpotensi dilanda banjir pe-
sisir atau rob pada pada 8-14 
November 2022. Masyara-
kat yang ditinggal di sana 
pun diminta waspada. Badan 
Penanggulangan Bencana 
Daerah (BPBD) DKI Jakarta 
menyatakan potensi tersebut 
diprediksi berdasarkan ak-
tivitas pasang air laut yang 
mempengaruhi dinamika 
wilayah pesisir. 

Sembilan wilayah itu 
adalah Kamal Muara, Kapuk 
Muara, Penjaringan, Pluit, 
Ancol, Kamal, Marunda, Ci-
lincing, dan Kalibaru.  yan

AGAR BISA LEPAS DARI ANCAMAN BANJIR

Mantan Wali Kota Jakarta 
Utara itu mengungkapkan, 
bahwa gelaran balap mobil 
berenergi listrik tersebut sudah 
disepakati secara B to B (Bus-
siness to Bussiness) hingga 
musim balapan 2024.

“Ya itu kan udah B to B 
kan,” ucap Heru yang juga 
Kepala Sekeretariat Presiden 
ini.

Sebagaimana diketahui, 
Pemprov DKI Jakarta telah 
mengucurkan dana sebesar 
Rp 560 miliar pembayaran 
komitmen fee untuk gelaran 
2022-2024. 

Dipastikan juga t idak 
ada lagi tambahan dana dari 
APBD untuk pelaksanaan 
Formula E.

Dalam website resmi fede-
rasi otomotif  interasional 
(FIA), Formula E kalender 
season 9 telah dirilis. Jakarta 
mendapatkan jatah dua kali ge-
laran Formula E tahun depan 
pada Round 11 dan 12 atau 3-4 
Juni 2023.  yan


